
主婦が月収 13万円達成! 

コンサル生マキコさんインタビュー書き起こし 
 

 

エンドウ（以下 E）：マキコさん、こんにちは。 

月収 13万円達成おめでとうございます。 

 

 

マキコさん（以下M）：ありがとうございます。 

10万円にわずかに届かず、という状態がずっと続いていたので 

やっと行った～！という気持ちでした。 

 

 

E：今回はビフォー・アフターでどう変わったかを 

3つの切り口でお話いただきたいと思っています。 

 

まず、金銭的な面で 13万円達成したことでどのような変化があったのでしょうか？ 

 

 

M：ライブを観に行くのが夫婦共通の趣味なのですが、 

金銭的に余裕がない時は 2人で行くのは値段も倍かかってしまうので 

躊躇していました。 

 

今回の達成は自分と日頃から自分をずっと支えてくれた夫へのご褒美ということで 

二人で久々に行ったり食事をしたりしようと思っています。 

 

 

E：いいですね！ 

ぜひ今後もそういうことを増やしていただければと思います。 

 

では、2つ目に気持ちの面でのビフォー・アフターになりますが、 

どのように変わったのでしょうか？ 

 

 

 

M：中々思うように成果が出なくて辛い時もあったんですが 



そういう時でもやると決めたら結果が出るまでやろうと思い、 

インフルエンザで寝込んでいても 1日最低でも 2動画を 

必ず投稿するようにしてきました。 

 

成果が出てみて、やらなきゃ結果は出ないと感じましたし 

やり続けて良かったなと思っています。 

いつもエンドウさんがおっしゃっているように「継続は力なり」だなと思います。 

 

 

E：本当にマキコさんはセンスもありながら努力を絶対惜しまない方ですよね。 

 

では、時間の過ごし方の面ではどのように変わったのでしょうか？ 

動画を作成する時間について教えていただけますか？ 

 

 

M：私は元々動画を作る時間はあまり早い方ではないなと自分では感じていたんですが、 

収益が上がってからのほうが動画作成にかかる時間は増えましたね。 

 

流れ作業で作るのではなく、サムネイルやタイトルなど今まで以上に気を配って 

もっといいものにできないかと試行錯誤を繰り返して作るようになったので 

1本あたり 1時間半～2時間くらいです。 

 

今後はもう少しスピードアップして数を増やしていきたいと考えています。 

 

 

E：しっかり作ろうと思われたきっかけはどんな所だったんですか？ 

 

 

M：稼いでいる方の動画を見るとサムネイルにも本当にインパクトがあって、 

動画を観ているだけでも勉強になる部分が沢山あったので 

何が自分と違うのかを意識するようになりました。 

 

 

E：なるほど、分かりました。 

最後に、マキコさんと同じように YouTubeをやられていて中々成果が出ない方へ向けて 

一言メッセージをいただけますか？ 

M：やはり、成果が出なくても 1日 2動画を作ることだけは 

怠ってはいけないと思います。 



 

もしちょっとでも再生回数が上がってきたな、自分の動画が波に乗ってるなと感じたら 

その時がもう勝負と言う時なので、 

無理してでも 3動画 4動画と動画の数を増やしてみるのもいいのではと思います。 

私はそれをやって収益が増えました。 

 

 

E：なるほど、そのタイミングで力を入れることで爆発しますもんね。 

 

今日は本当に、お忙しい中お時間頂きましてありがとうございました。 

 

 

M：ありがとうございました。 


